



Die Arbeitsgruppe ELTERNmitWIRKUNG unterstützt die Zusammenarbeit Schule – Eltern und heisst in diesem Auftrag zuziehende Familien in Luterbach willkommen.

Die Sprachenvielfalt in Luterbach nimmt zu. Zuziehende Familien sprechen Sprachen, welche von den Mitgliedern der ELTERNmitWIRKUNG nicht gesprochen werden. Das schränkt die Willkommenskultur ein und neue Familien können nicht empfangen werden.

Haben Sie Lust, Ihre Sprache der ELTERNmitWIRKUNG zur Verfügung zu stellen?

Die Idee ist, dass Sie bei einem Familienempfang dabei sind. Die ELTERNmitWIRKUNG vermittelt der neuen Familie Wissenswertes über Luterbach und Sie begleiten das Treffen mit Ihren Sprachkenntnissen. Es ist ein ehrenamtlicher Einsatz!

Von einer gut funktionierenden Zusammenarbeit und Kommunikation zwischen Eltern und Schule profitieren alle. Machen Sie mit und bringen Sie sich ein!

Kontaktadresse:

elternmitwirkung@schule.luterbach.ch